
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

小金井市議会 「みらいのこがねい」会派ニュース 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

   新たに導入した時差出勤制度や退庁時間の見える化、繁忙部署への重点配置などにより、２０１５年と 

２０１８年の１１月比で時間外勤務の約１万時間削減を実現し、金額にして約１６００万円の財政効果だけでな

く職員のワークライフバランスを実現しています。 

さらに、２６市の多くの自治体が実施している市民課窓口業務委託も２年間で検討を進め、いよいよ今年

４月から順次委託される予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小金井市議会議員 2019 年 4 月 22 日 

西岡市政 3 年間の取り組みで何が変わった？ ～その３～  
〇行財政改革・市役所改革の推進と財政効果は？ 
〇会派みらいのこがねいみに沖浦あつし議員が加入し 3名から 4名の会派へ 
○都市計画道路 3・4・11 号線「意見交換会」のその後～第 1回定例会での動き 
〇小金井イベント情報：第 7回「はけの森」チャリティーコンサート（5月 9日）

西岡市長就任後の２０１６年に、市民目線での徹底した議論により『できること』ではなく『やらねばなら

ぬこと』に取組む行財政改革プランを策定。『第３次行革では主要で困難な課題は先送りされてきた』と答

申で指摘されていた、保育料金の適正化などの課題に取組み、約４．９億円の財政効果を実現しました。 

また、職員数が増加することが見込まれていたにもかかわらず、第３次行財政改革大綱では有効な対

策は立てられていなかった問題を、仕事の持ち方を見直して効率化しながら職員数を適正化する多様な

任用形態の活用を推進して正規職員を削減しました。さらに、公立保育園民営化などの困難な課題にも市

民や議会との対話を大事にしながら取組んでいく予定です。 

☆ 市民主導による新たな「行財政改革プラン 2020」を策定 

☆ 職員配置を見直し、職員数の抑制と福祉分野等への重点配置を実現 

☆ 2016～2017 年の 2 年で約４．９億円の財政効果を実現 

☆職員の時間外勤務時間を 73887 時間→63384 時間に削減 

☆市民課窓口業務委託が実現。4 月から順次スタート！ 

会派みらいのこがねいに沖浦あつし議員が加入  

4 月 1 日より「みらいのこがねい」に沖浦あつし議員が新たに加わり 4 名 

の市議で構成する会派となりました。 ちなみに、会派とは議会で政治上の 

政策・主義・目的などを共有する議員が集まった団体のことです。 

 これからも西岡市政を支えつつ、議会運営に責任を負う立場の会派として 

建設的な提案を行ってまいります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  村山ひできプロフィール          ≪主な地域活動≫ 
●1971 年 新潟県南魚沼郡湯沢町生まれ   小金井阿波おどり振興協議会 専務理事 
●1990 年 新潟県立長岡高等学校 卒業   小金井薪能 理事・警備委員長 
●1995 年 明治大学政治経済学部 卒業   小金井市献血推進協議会 事務局長 
～衆議院議員（岩國哲人・城島正光）秘書   小金井市ﾄﾗｲｱｽﾛﾝ連合 事務局長 
●2005 年 小金井市議会議員選挙に初当選    子ども達を薬害から守る実行委員会 事務局 
●2013 年 落選              名勝 小金井桜の会 会員 
～㈱ｼﾞｪｲｺﾑ東京に入社し会社員として勤務   明治大学校友会小金井地域支部 幹事 
●2016 年 復帰を決意し㈱ｼﾞｪｲｺﾑを退職   小金井青年会議所シニアクラブ 会員 
●2017 年 再び小金井市議会へ        はけの自然を大切にする会 会員 

民進党の解党とともに無所属に   東京小金井ロータリークラブ 会員 

  現在、建設環境委員会の委員長を務める   小金井明るい社会づくりの会 常任理事 

 

村山ひでき事務所
〒１８４－０００４ 
小金井市本町 6‐13‐17 
ｻﾝﾗｲｽﾞ武蔵小金井 702 
TEL  042-386-5543 
FAX  042-386-5560 
携帯  090-3428-2715 
 
E メール 
hideki@murayama.tv 
WEB サイト 
http://www.murayama.tv
Twitter 
@Murayama_Hideki 
Facebook 
https://www.facebook.co
m/hideki.murayama.52 

 

  
 

 

第 7回「はけの森チャリティーコンサート」 
 

日時：2019 年 5 月 9 日(木）開場 13：30 
会場：小金井 宮地楽器ホール 大ホール 
会費：全席自由 2,000 円 
主催：はけの自然を大切にする会 

 
「はけの自然を大切にする会」は小金井市中町の「はけ」の一角にある湧水と、 
それが流れる草地「キンヒバリ（コオロギの一種）の里」の自然保全を目的として 
活動している団体です。村山ひできは会員として市民トラストによる周辺の土地 
購入を支援しています。 コンサートの収益金は「はけの森」自然保護資金となり 
ますので、多数のご来場をお待ちしております。  
チケットお問い合わせ先は、村山ひでき事務所（電話 042-386-5543）まで。

 2 月 8 日、東京都による都市計画道路「小

金井 3・4・11 号線に関する意見交換会」が

開催され、東京都が意見交換会をオープン

ハウス型の説明会に形式変更すると発言

し、紛糾した事態を受け、小金井市議会は 5

度目となる計画見直しや対応の改善を求め

る意見書を 3 月 4 日に全会一致で可決しま

した。 

 その後、3 月 11 日に西岡市長は自ら東京

都に要望書を持参しました（左記参照）。 

市長が自ら動いたことは評価できます

が、意見交換会から一ヶ月が経過したあと

の対応であり迅速さに欠けたことは否めず、

市議会は第 1 回定例会の最終盤となる 3 月

26 日に、「迅速な対応」、「東京都都市整備

局の出席要請」、「持参した要望書について

の書面回答」を市長に求める決議を全会一

致で可決。はたして今後の対応が改善され

るのか注目されます。 

東京都知事 小池 百合子様 
 

小金井市長 西岡 真一郎
 

小金井都市計画道路3・4・11号線に関する要望について 
 

平素より、当市の都市計画行政に御理解御協力を賜り、心より
御礼申し上げます。 

さて、平成３１年２月８日（金）に開催された「小金井都市計画
道路３・４・１１号線に関する意見交換会」では、今後の進め方に
ついて貴都から御説明があり市民の方々からも多数の御意見が
あったところです。 

意見交換会の場において今後の方針として、意見交換会を行
わずオープンハウスへ移行するとの説明が行われたことは、極め
て残念であると言わざるを得ません。 

当市といたしましては、市民の御意見等を踏まえ、今後も多数
の市民の御意見を丁寧に聞くとともに、貴都の考え方を十分に御
説明いただく場が必要だと考えておりますので、オープンハウスと
共に意見交換会も継続して開催していただけるよう御検討をお願
いいたします。 
 今後、意見交換会においても市民の御意見に耳を傾け、地元へ
の配慮につながることを要望いたします。 


